

EL TELEGRAMA DEL RIF

Diario ajeno á la política.-Defensor de los intereses de España en Marruecos.

Año XV Oficinas y Talleres, Canalejas, 18.

Melilla.-Lunes 28 de Agosto de 1916.-Franqueo concertado.

No se devuelven los originales.

Núm. 9.778

El General en Jefe en Melilla

En el territorio de Ishafen. Las posiciones de Beni-Said. El puente sobre el Kert. Un bautizo

LA DESPEDIDA

Existe en Melilla vivísimo deseo de realizar un acto que ponga bien de manifiesto el aprecio en que la ciudad tiene al caudillo ilustre, que ayer en el Rif y hoy en Yebala, ha realizado una obra de alto interés nacional, asegurando á España el dominio de extensa zona y asentando sobre bases sólidas el protectorado. Esos sentimientos se escuchan en todos los centros de reunión y de exteriorizarlos se habla en público y en privado. La opinión undinamente considera como momento más apropiado, el de su embarque, que tendrá lugar de siete ó ocho de la noche.

No hacen falta excitaciones. En la conciencia de todos está tributar de modo espontáneo tal homenaje, á quien él se hizo acreedor por méritos indiscutibles. Melilla, como un solo hombre, acudirá á los muelles, y durante una hora quedará en suspenso la vida de la ciudad, para dedicarla por completo al General en Jefe del Ejército de África. El adios que le demos, saldrá de lo más íntimo de nuestro corazón, del fondo de nuestras almas, y repercutirá, no sólo en los territorios de la zona, sino en la Península, donde únicamente contadísimas excepciones, con bastardos fines, le regatean aplausos. Melilla sabrá demostrar hoy la gratitud que hacia él siente. Los pueblos se honrarán honrando á sus más esclarecidos prestigios.

En Segangan

La comuna del territorio. Lo que pide el poblado :

Ha sido la primera etapa de la fuerza expedicionaria, Segangan. En la extensa explana a que borda el campamento, y el poblado se halla la columna Ruibal, formando brillante cuadro, que alega á los primeros rayos del sol naciente y el vecindario en masas, más madrugada por que de ordinario, anhelando de asistir á la fiesta militar y de hacer presente al General en Jefe, su adhesión y su cariño.

Las casas y barracas se ofrecen engalanadas, con banderas y festejos. Un gran arco, levantado en pocas horas, testimonia los sentimientos de la población civil con sus expresivas inscripciones. El pueblo vitoriano, la principal avenida. De los poblados y huertos y medianías, llegan numerosos indígenas y estrechamente unidos con los españoles es un relieve al acto.

El General Jordana, con el Comandante General e Inspector del territorio General Montehermoso, ocupa una tribuna, vestida de rojo y oro, orlada de guirnaldas, y cuello rico en morunos napiques. Eran también los maestros, que le acompañaban. Son estos: capitán de fragata, seguido del Coronel González Menchón y tercero, Le Puerto; teniente de navío Vilches, del mismo buque y Boado y Restorit, del Residuo. La rodean los demás jefes y oficiales de segundo. Coroneles Fernández de Heredia, Montero, Sousa y Moñoz; tenientes coronel Capitanía y Buz; comandantes María Pintos, Chau, Machinadiarena y Sánchez; capitanes Aizpuru, Aranda, Barberá, Lázaro, y Guasch; intendente de la Comandancia Marítima, auditor Gombré, y los periodistas Castro, Rosa, Daudí y el cronista.

Dedica la culta una Rubia. El batallón de Segangan (teniente coronel Sacauenes), con sus actuaciones desplazadas en Ishafen, batallas y batallas sus humos en; tras la I. fantería, dos compañías de Infantería (jefe mandante Coutures) sin material, con carabinas. Sorprende la disciplina y perfecta instrucción de estos troupes, cuya orden lo comprobó tan distinto que de los indios. La batería Montaña (capitán Muñoz), en línea y con ametralladoras perfectas, que las bocas de sus piezas parecen unidas por invisibles alambres. A la batería sucede el escuadrón de Alcañiz, del capitán Gómez, al trote larga, por no permitir el terreno sables más violentos, aparece, por su parte, la Caballería del segundo Grupo de Guardias Indígenas (en el teatro el Espino), llevando oficiales y tropas el alzamiento blanco. Producen el mejor efecto estos jinetes, que revelan sólida instrucción y que ya probaron su fidelidad á la nación española dando su sangre en varios combates.

Ha terminado la revista, lucida y brillante, y las tropas se ejercen al mismo tiempo que jefes moros del territorio y la población civil se acercan al Atto Comisario. Al frente de los moros nubiles va el jefe acidental de la Oficina Indígena, teniente coronel Capitanía, y capitán Alonso, de la

guardia y Kaddur, formidables obstáculos que jugaron papel principalísimo en la campaña del once al diez. Esta vía tiene trozos muy bien construidos. Pertenece á la carretera de circunvalación que evitó la tercera campaña. Es un camino alegre, por la proximidad de poblados, que rompe la monotonía del paisaje rifí.

En Kaddur da otra columna cuyo núcleo de Infantería lo constituye un batallón de Cerifilas. La menor el teniente coronel Ruíz. La batería de montaña está á las órdenes del capitán Fernández de Córdoba y del escuadrón y ambulancia sanitaria son jefes el capitán Villalba y el médico Ardizón, respectivamente. Los jinetes cruzan, veloces, al galope, en terreno poco favorable para este airo, pues es una contraposición.

Los jefes de Beni-Said, con el capitán Esparza, cumplimentan á S.E. EE., repitiéndose las protestas de amistad y los ofrecimientos de inquebrantable lealtad. Cuando se reanuda la marcha son los nueve y ocho, y ya el sol abrasa. Ishafen, como Kaddur, están asediados; y aun cuando la visita á la primera es rápida y hay que desistir de internarse en la segunda, ante los apremios de tiempo, es bien visible que se han realizado verdaderos prodigios para presentarse de modo irreprochable. Todo lo que ve merece del General en Jefe felicitaciones.

Los automóviles cruzan el Melilla por el nuevo puente y se detienen en el Kert. Se examinan las obras del de 62 metros sobre este río, cuyos cuatro estribos están muy avanzados. Todo hace suponer que transcurridos casi o meses, se pondrá en comunicación con los dos oíllas. Dirigían los trabajos el comandante García Díez, con las compañías del regimiento Mixto, Buñuela y Mas.

El valle del Baach

Las nuevas posiciones. Una novedad. «Lunch y regreso

En los oíllas de caminos y ríos, indicadores de la posición á que conducen. Tomamos el de Tisengart, ocupada por el General Aizpuru el 24 de Febrero último. H. su valor en paracaidas artillero. Como Jefe de villa se encuentra el teniente Barrio. Es el escenario de los empalmados barrios de Beni-Said.

E. G. R. en Jef. «X mina» el terreno y oyo el preciso relato que la hace el General Aizpuru de las operaciones realizadas en dicha zona y en el valle del Basah.

A esto se desciende por camino de suaves pendientes. Ya en el llano hay que vadear los ríos Chemor y Baach, para ganar T. S. L. Llama nuestra atención una guerra que cubre sus rostros con moquitos, a modo de amplios velos. Es motivo preventiva contra las plasmadoras del antifaz.

Cerca, en el lecho del primer río, un mausoleo de rica agua potable ha resuelto el problema de la agua de Segangan.

Guarnecen T. S. L. una compañía de San Fernando y las órdenes del capitán Labrador. En el D. S. N. N. 2, está el teniente coronel Gil, con fuerzas del mismo Cuerpo y A. T. L. en Chemor, el capitán Roa, y en Ergulma el capitán Gil. Todas se ofrecen cuidadas, puras, con el resplandor de que son susceptibles, pero en la misma hay algo más que encanta. El General felicitó á sus comandantes.

El coronel de San Fernando, Cavanni, con el ayudante Verdú, recibieron á S.E. EE. en Tisengart, y allí subió también el comandante García Boix y capitán Gerardo de la Regular a Indígenas, que prestan servicio de vigilancia y seguridad en el valle, con la misión del capitán Ortega.

Los nuevos puestos se distinguen por efecto del pardueco color de sus morros, análogo al de las tierras gredosas que lo rodean. De recuperar las tierras de campañas de una capa de igual tono, sería difícil reconocerlas á cierta distancia.

S. P. hoy los puestos avanzados, en pleno R. F. S. guardan una vivienda más preventiva. Los informes sobre la acitud de los de Beni-Said son satisfactorios. Poco á poco regresan los habitantes de los poblados vecinos, que los abandonaron el pasado Junio y la tranquilidad renace. Es seguro que llegarán la noche de la noche, vendrán de los desplazados y se anunciará la paz.

Como días festivos, se vieron ayer concierto y baile en la carretera de Nador. El parque H. se vió muy animado, así como el parque de Nador.

Las familias visitaron el crucero «Catalina», donde fueron gratuitamente benditas y obsequiadas por los jefes y oficiales del buque.

Se encuentra notablemente mejorado, después de la dolorosa operación quirúrgica que le ha sido practicada, don Fernando Velázquez.

Conduciendo convoy de víveres, zarpará hoy para la Restinga el remolcador «Estopín», de la Compañía de Mar.

Atravesando el río que en los pasados días excesivamente en estos momentos, el jefe general Montehermoso dictó las órdenes oportunas para que las aguas abiertas con motivo de las obras del colector de la parte alta de la ciudad, fueran cercadas en evitación de desgracias.

La cerca ya se tiene instalada, con lo que la rampa de la mestura ha dejado de ser un peligro para los niños que en ella juegan.

Acompañados del ayudante del Alto Comisario, capitán de Artillería con António Cifuentes, estuvieron ayer los comandantes y oficiales del crucero «Catalina», reconociendo la parte alta de la ciudad.

Se encuentra en Melilla el oficial del cuerpo de Telégrafos don Fernando Sánchez.

En el vapor «Tunisie» llegaron procedentes de Orán, terminadas las faenas agrícolas ciento cincuenta moros de las labores de los alrededores.

El mismo barco conduce importante cargamento de palets.

También entró en la ría, procedente de Gibraltar y con carga general, el vapor inglés «Ondine», y de Alhucemas el vapor

Las reformas militares

JUICIOS Y COMENTARIOS

Han pasado unos días desde que el folleto en que se contiene la obra del Estado Mayor Central acaba por las mesas de redacciones y despachos, y ha llegado, por tanto, el momento de reflejar el efecto que en los espíritus haya producido.

Ante todo es preciso decir que el proyecto de reorganización militar ha sido acogido con templanza, pero no exenta de ironías, explicándose la atención que se le dedica por el hecho de que no se trata de un acto puramente político, emanado de la voluntad de un ministro o sujeto, por tanto, á discusión —nos referimos á esencia— aun en el seno mismo del Gobierno.

Basta entenderlo así recordar el proceso de la elaboración de las reformas. Al Estado Mayor Central le ha dado la pauta otro superior, perenne, extenso, como dice un periódico, á todos los sectores del poder, de la gobernación y hasta de la soberanía, y cumplido el encargo es indudable que no se está ante uno de tantos proyectos hijos de este ó del otro ministerio.

Tal es el motivo de que se le tome muy en cuenta y de que éste sea reparado para general conocimiento, esté siendo juzgado zurdamente estudiado. El asunto merece ciertamente examen y meditación.

Felicitanos de que, en efecto, el país se preocupe de cuanto afecta á la reconstitución militar y de que los juicios y los comentarios se multipliquen, porque este síntoma es en extremo favorable. El pulso nacional se deja sentir con fuertes latidos.

Pasemos ahora los ojos sobre lo que la prensacribe acerca de tan interesante materia.

En primer término hay que dejar sentado que la enorme labor preparada al personal, el corte de las carreras y la privatización del porvenir no ha dado lugar en los periódicos que dicen órganos de la opinión militar, ni á un sólo gesto de queja. Esos periódicos 50% reflejan el espíritu de sacrificio de nuestro Ejército, mil veces puesto de manifiesto en ocasiones parecidas.

Y esa actitud es tanto más noble cuanto que nadie habrá olvidado que el presidente del Consejo dijeron en las Cortes, en el asentimiento de toda la Cámara, que se gasten meses, que no tocará al personal militar si que se sometiera a los mismos a los fiscales al de todos los otros ministerios. ¿Sólo en el Ejército son necesarias las reformas? ¿No se ha comentado estos días el hecho de que en algún ministerio importan más las dietas que los sueldos?

Pero, dejando ésto á un lado, oímos á los periódicos en nada relacionados con el Ejército. «El País», «El Socialista», «El Liberal» y «Heraldo de Madrid», anuncian su oposición á los proyectos por su lado económico. No quieren mayores gastos y el primero de los citados diarios aboga por aquél a fórmula de Pi y Margall en el programa de 22 de Junio de 1894, á saber, ejército voluntario en tiempo de paz y servicio obligatorio en tiempo de guerra.

Oros periódicos, sin entrar á discutir en la obra hecha, se limitan á desconfiar de que llegue á obtener la aprobación d. l. Parlamento, y entre ellos, con su singularidad, el «Pájaro».

La tesis del organismo conservador es ésta: el Gobierno liberal está envejecido, la mayoría no es homogénea, el Parlamento va a funcionar poco, se impone un gasto extraordinario para la adquisición de material de guerra y por eso el proyecto de organización ahora formulado no pasará de la categoría de producto.

No nos toca actuar de profetas; pero si hemos de insistir en lo al principio mencionado, es que no se trata, como en otras ocasiones, de un proyecto elaborado por un ministro, y que para darle fuerza se necesita el criterio de un comandante, el señor Alba, por ejemplo.

Es un proyecto mandado formular por

el Gobierno, elaborado en sus bases por la Junta de Defensa Nacional y desarrollado por el Estado Mayor Central, y siendo así no se ve clara la probabilidad de conflictos como los que anuncian varios periódicos. Y por lo tanto, parece prevista la dificultad desde que se anuncia un presupuesto de la guerra ordinaria hasta que, discutidas y aprobadas las reformas, al á para mediados del año próximo, se vote el presupuesto definitivo con sujeción al nuevo régimen.

Para terminar herremos una referencia á la oposición que se inicia á todo aumento en los gastos y sólo para decir que no se nos alcanza cómo ha de adquirirse el material que los sagrados intereses de la defensa exigen sin hacer desembolsos, aun cuando para el se certificen los gastos del personal. A esto propósito conviene además tener en cuenta las enseñanzas de la guerra europea, que en este punto son muy eloquentes y enseñan que no es perdido el dinero que se gasta en el ejército permanente, y cuán grandes son los gastos que la improvisación origina. Alemania gasta 80 millones de francos diarios, Francia 93 e Inglaterra 110. ¡No dicen bastante estas cifras?

DE SOCIEDAD

De Alhucemas llegó en unión de su señora, el comerciante don Esteban de la Hera.

Se encuentra muy mejorada la hija menor de don Juan Orozco.

Acompañado de su bella hija regresó de la península el vocal de la Junta de Arbitrios don José Bando Soler.

En unión de sus respectivas esposas regresaron también de la península los señores don Rica Rodríguez, don Manuel Molina y don Nicolás Baso.

Se encuentra enferma desde hace varios días la bella señora Juana Castillo.

En la iglesia parroquial se celebró anoche el enlace matrimonial de la bella señora Piedra López Blanco, hija del don Alfonso del Matadero don Alfonso, con el primer teniente del regimiento de África don Francisco Asensi Rodríguez.

Asistió la fiz nubio, el conductor de la parroquia don Manuel Fernández Pinto.

Aparecieron á los contrayentes don Alfredo López Blanco y doña Josefina López-Blanco Bostros, padre y hermano de la novia. Firmaron el acta como testigos, el coronel del regimiento de África con Enrique Bozo y el teniente coronel del mismo Cuerpo.

Terminó la ceremonia, á la que concurren numerosos invitados, éstos se trasladaron al domicilio de los señores de López-Blanco, donde fueron observados especialmente con fuentes latidos.

Después al nuevo matrimonio eternas venturas.

Efemérides de Melilla

28 de Agosto

1654.—Se llevó la imagen de Santiago á la capital de su nombre, que había sido redescubierta y adornada de orden del Alcalde don Pedro Palacio.

1717.—De un enfanzo que le dieron en la cabeza, murió Juan Gutiérrez, del regimiento de Jaén.

1782.—R. Alonso, murió de resultados de haberse inflamado la pólvora cuando hacía fuego por la noche, con un cañón desde Victoria Grande, contra los que imponían el asalto de la fortaleza.

1832.—Francisco Espinosa, del regimiento de la infantería, murió de bala marrón en Santa Lucía.

1850.—Trataron los moros de asaltar el fortín del Carmen, pero el General Chacón lo supo oportunamente y estableció media compaña en el Espolón de San Jorge y otra media en Santa Barbara, que los hicieron cincuenta muertos recogidos y muchos heridos, por un solo herido de la guarnición; Chacón se colocó con su Estado Mayor en los huertos.

1891.—Los moros entraron en los huertos, hicieron daños y mataron á un herido.

1908.—De orden del Presidente se expusieron en los muros exteriores de la Poblada del Cañón Moreno 22 cabezas de leones muertos en los combates sostenidos por aquél contra la mehalia imperial.



INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

De nuestros Corresponsales en Madrid, Provincias y Extranjero

(Continúa por verso este Epígrafe)

De todas las naciones

Noticias Militares

El Diario Oficial publica las siguientes disposiciones:

Programa aprobado

Lo ha sido el relativo a las necesidades del Parque de Campaña del Cuerpo de Intendencia de Melilla.

Relación de destinos

Inserta una relación de destinos de jefes y oficiales de la Guardia Civil.

Ingreso

Ingresa en la Guardia Civil el primer teniente de Infantería don Enrique Ta-

Destinos de clases

Publica los siguientes destinos:

Sargentos de Intendencia de Melilla; Máximo Martínez, es destinado á la sexta Comandancia de Intendencia, y Ernesto Pino, á la primera Comandancia.

Notas diversas

Las murallas de Cádiz

Por el Ministerio de Fomento se ha publicado una nota oficial, desmintiendo lo dicho por algunos periódicos respecto a que las obras de las murallas de Cádiz no podrían emprenderse hasta el próximo año.

Dice la nota, que muy al contrario de eso, las obras van á emprenderse inmediatamente. Lo que ocurre para la tardanza es que el expediente viene que seguir la tramitación legal, de la cual no pue-

Mitín de protesta

En la Caja del Pueblo se ha celebrado el anuncio ministro de protesta por la conducta del Gobierno durante el pasado conflicto ferroviario.

Entre los hicieron uso de la palabra figura los señores Largo Caballero y Andrés Orcejo.

Pronunciaron extensos discursos, examinando la pasada huelga y estimando los oradores que el Gobierno no hizo lo que debía para dar pronta y feliz solución al conflicto.

Asistieron numerosas personas, siendo el orden cumplido.

Los secretarios de Ayuntamiento

El subsecretario de Gobernación, hablando suyo con los periodistas, nos manifestó que el mismo publicaría la «Gaceta» el reglamento de secretarios de Ayuntamientos.

El reglamento se basa en el proyecto de Moret de 1902, introduciéndose las modificaciones debidas a consecuencia de las variaciones que ha sufrido la legislación en los últimos estrechos años.

Dicho reglamento puede considerarse también como reglamento orgánico de los ayuntamientos municipales.

El reglamento exige determinadas condiciones de probidad, aptitud y competencia. Se garantiza los sueldos y se concede á los secretarios derechos pasivos.

Se autoriza á los Municipios para que concedan también viviendas y oficinas, acomodándose, pero no gravar el presupuesto municipal, la ejecución de un Montepío, al cual contribuyan los interesados con el tres por ciento de sus haberes.

Eleciones

Mañana lunes publicará la «Gaceta» un decreto convocando á elecciones en los distritos vacantes.

La Prensa

El Liberal

Este periódico republicano reproduce los párrafos esenciales de la nota de Francia.

Dice que el Gobierno español no debe ir a romper de la resolución que otras naciones adopten en esta cuestión. Especialmente la obligación moral y política de dar la pauta que se debe seguir frente a las francesas. Lo contrario, equívoco á quedar fuera de la órbita de la política internacional, descendiendo al rango de potencia incapaz.

No admite el Gobierno imaginarios peligros para su neutralidad, pues no puede haberlos. Si como resultado de esa información tuviera razón Alemania, nadie se lo opondrá pensar que quiebra rota la neutralidad contra Francia. Igualmente no quiebra rota contra Alemania si la razón está de parte de Francia.

También diciendo que conviene la quiete y dictaminar seriamente cuál es el concepto de justicia.

El País

Hablando de la prolongación de la guerra, dice este periódico que es preferible y contiene, á que termine con una paz prematura de nuevas guerras.

Palabras de Vanderverde

PARÍS.—El diputado socialista belga Vanderverde, ha escrito una carta á los socialistas de Copenhague, proponiendo el viaje que han hecho á Bélgica algunos correligionarios norteamericanos.

Preguntó en la carta si se recibió de aquellos socialistas por el Gobernador general von Bissing, han sido hablar de las quejas de la población belga y si han podido hablar libremente con los comisionados del partido obrero y con los 700 000 trabajadores que desde hace dos años prefieren un sueldo de 3 francos por semana á trabajar para el enemigo.

Un gesto enemigo se agobiaba en el muerto vitoreando a la tiranía, que sobre cuba era contestaba con entusiasmo á los vitoryos.

En el muerto agobiaban al submarino el presidente del Senado, el gran duque de Oldenburgo, el conde de Zeppen-

lin, todas las autoridades y numerosas comisiones.

La población dispuso un recibimiento de delirante entusiasmo al sacerdote.

Tanto en Alemania como en los países amigos de los Imperios centrales, se ha celebrado con júbilo la feliz llegada del «Deutschland».

Protesta de Suecia Torpedo de un buque alemán

NAUEN.—A dos millas de la costa de Suecia un submarino inglés disparó un torpedo, que no hizo blanco, contra el vapor alemán «S. H. W.».

La prensa sueca, protesta energicamente de tales atrocidades cometidos en aguas jurisdiccionales.

Desmintiendo una información

NAUEN.—Oficialmente se ha publicado una nota desmintiendo rotundamente las noticias publicadas por unos establecimientos franceses sobre supuestos disturbios en Alemania.

Una orden del Ejército francés

NAUEN.—Toda la prensa de Alemania comenta una orden del Ejército francés, encontrada sobre un oficial muerto.

En dicha orden se dispone que cada compañía primera asaltante llevará en su media sección de motores, á fin de matar al arma blanca á cuantos alemanes se encuentren en las trincheras que ocupen.

Detalles de un raid

NAUEN.—Se conocen más detalles del último raid efectuado por los dirigibles navales alemanes, sobre la parte Sur y Sudoeste de Londres.

Los sparrows bombardearon intensamente las baterías y las bases navales de Harwich y Folkestone, causando enormes destrozos.

Muchas bombas cayeron sobre numerosos buques y los muelles de Dover, que resultaron seriamente dañados.

No obstante el intenso fuego de que fueron objeto los aparatos, regresaron todos indemnes.

Carbón barato

COK en cilindros, á 80 pesetas la pieza. En espesores de 25 kilos hasta 2 piezas (OCHO CENTIMOS KILO).

VIBGETAL en boles, á 90 pesetas la pieza. En espesores de 25 kilos hasta 225 pesetas (NUEVE CENTIMOS KILO).

CARBONIPERA DEL RIF, Condado de Alcalá, Zona Industrial.

Buzón de avisos para el servicio á domicilio, SIN ALTERACIÓN DE PRECIOS O'Donnell, 41 (Farmacia Militar).

La Drogería de Bustos

Es la más antigua, la más surtida y la que más barata vende. O'Donnell, 11, Melilla. 25-k

PINTURAS, BROCHAS Y PINCELES

Bustos, O'Donnell, 11, Melilla. 25-k

POR LA RADIO

SERVICIO URGENTE

Noticias militares

Madrid 27.—(Urgente)

Nuevo general

El Rey ha firmado el ascenso á general de brigada del coronel de Infantería don Fernando Aranzáez Izquierdo, que manda el regimiento de Alava.

En los Balkanes

Cerca de un lago. Puentes destruidos. En el Struma. La intervención servia

Madrid 27.—(Urgente)

SALÓNICA.—Al Este del lago Tăhăni los patrullas de caballería inglesa han remontado el río Angista y han hecho saltar algunos puentes.

Las poblaciones de Cavalla y Drama continúan ocupadas por sus guardias y no han sido atacadas.

En la región de Struma ha habido vivo fuego de fusilería en los puestos avanzados.

Se han registrado algunas escaramuzas hacia el monte Beles, en el lago Doiran y en la orilla derecha del Vardar. Los aliados están organizando el territorio conquistado delante de Ljumica.

En la ala izquierda las tropas servias han hecho sensibles progresos en la región de Kukuruz.

Los búlgaros han emprendido violentos contraataques contra las posiciones establecidas al Oeste del lago Ostrov, pero han sido rechazados, con importantes pérdidas.

Felicicitación del Kaiser

BERLÍN.—El emperador Guillermo ha enviado al Sr. de Bremen un telegrama de felicitación por el triunfo logrado con el viaje del «Deutschland», diciéndole que Bremen en este ocasión ha escrito una de las más gloriosas páginas en la historia brillante de la ciudad.

Más del submarino «Deutschland».

Detalles de su llegada

BERLÍN.—Los periódicos publican detalles de la llegada del submarino «Deutschland» al puerto de Bremen.

La entrada del «U-72» fué verdaderamente triunfal. Infinidad de pequeñas embarcaciones, abarrotadas de gente, escoltaron al «Deutschland».

Al pasar éste junto al vapor que ocupaban los representantes de la prensa y los correspondientes, el comandante del submarino dió entusiastas vivas á la prensa, á los periodistas neutrales y los aliados de Alemania.

Un gesto enemigo se agobiaba en el muerto vitoreando á la tiranía, que sobre cuba era contestaba con entusiasmo á los vitoryos.

En el muerto agobiaban al submarino el presidente del Senado, el gran duque de Oldenburgo, el conde de Zeppen-

lin, todas las autoridades y numerosas comisiones.

La población dispuso un recibimiento de delirante entusiasmo al sacerdote.

Tanto en Alemania como en los países amigos de los Imperios centrales, se ha celebrado con júbilo la feliz llegada del «Deutschland».

HOZNAYO

La mejor agua de mesa, químicos.

Depósito: D. Carlos de Izquierdo. Arturo Reyes, 3.

506 b

La lucha en los Cárpatos

Madrid 27.—(Urgente).

Petrogrado.—En las operaciones de los Cárpatos sólo se sabe que las vanguardias rusas han ocupado Sudá, haciendo algunos prisioneros y tomando varias ametralladoras.

Los moscovitas se dedican ahora principalmente á fortificar los pasos tomados en la montaña.

Noticias italianas

Madrid 27.—(Urgente).

Colfano.—Las tropas de Italia han conseguido hacer nuevos progresos en la dirección del monte Cabrio.

También han avanzado por el valle de Trabianza.

En el monte Piano han conquistado unas trincheras enemigas, haciendo 20 prisioneros.

Una escuadrilla de aviones ha bombardado la estación de San Cristóforo, causando grandes daños.

Los aparatos han regresado todos menos uno.

En el bosque de Abiobizas hemos obligado á aterrizar con averías á dos aviones austriacos.

Un vapor á pique

Madrid 27.—(Urgente).

Londres.—El Almirante ha querido saber si había sido atacado y echado á pique por los submarinos alemanes el vapor auxiliar de la armada «Duque de Albany».

Según los informes oficiales se han abatido veintidós individuos de la tripulación y el comandante del barco.

Los salvados son 87.

Un ataque de los submarinos tuvo lugar en las primeras horas de la noche.

Un zeppelin averiado

Madrid 27.—(Urgente).

Londres.—Las últimas disposiciones del gobierno holandés, relativas á la neutralidad, han dado lugar á un incidente.

Un zppelin, que volaba sobre las aguas jurisdiccionales de Holanda, fué objeto del fuego de un guardacosta y los disparos alcanzaron á la aeronave, que aterrizó con averías en las proximidades de Lelystad.

Según los informes de La Haye, el dirigible había arrojado explosivos dentro de las aguas territoriales, sin que esto último esté comprobado.

Los barcos alemanes

Madrid 27.—(Urgente).

Lisboa.—La Agencia Marítima Torbenhaus ha tomado posesión de la mayor parte de los barcos alemanes requisados en los puertos de Portugal.

Otro de estos buques han sido dados en arrendamiento á una compañía inglesa.

Ataque rechazado

Madrid 27.—(Urgente).

Viena.—El comunicado oficial dice que en todos los frentes rusos, continúa la misma situación, habiendo transcurrido el día de ayer en calma.

En el frente italiano ha sido rechazado un fuerte ataque de los italianos, siendo derribado un avión enemigo.

Un crimen horrible

El anciano desaparecido. Asesinado y robado. El cadáver descubierto.

Madrid 27.—(Urgente).

Noticias alemanas

Madrid 27.—(Urgente).

Berlín.—El Estado Mayor de acuerdo con el Norte de Tafre, al tomar los alemanes una trinchera francesa, hicieron 42 soldados prisioneros.

En otro punto han sido derribados dos aviones franceses.</p

Desde Chafarinas RAZA GLORIOSA

(DE NUESTRO CORRESPONSAL)

El estado sanitario es lamentable a pesar de lo intenso del calor en esta época del año. Esto prueba cuán exégeos son los condicione higiénicas de estas islas y demuestra lo que nifido que está el establecimiento de su sanitario para los viajantes, pues al punto de distanciamos este hospital en la medida que los soldados que llegan se fuman de Melilla recobran pronto la salud.

Con motivo de su fiesta aniversaria realizó mucha felicitación el día de San Juan el ilustrado jefe de telégrafos señor H. Pérez, que le equivo a sus numerosas relaciones.

También oyeron muchas felicitaciones el día de San Luis, el señor Andrés Gómez de Jerez, el señor R. José, jefe de Intendencia y el señor Vidal funcionario civil de dicho cuerpo. Sus oídas se fueron muy contentadas y en tanto hubo felicitaciones especiales.

Para incorporarse a la estación telegráfica de Ceuta, a la que está destinado, ha marchado con su distinguida esposa el doctor Francisco E. Pérez, que presta sus servicios en la Academia de Legionarios, el apicado joven don Jenaro Heández Barrios.

Al uso de permiso ha llegado el oficial quinto del correo de Correos don Jenaro Martínez, hijo del empleado de la Administración de este Hospital don Jerónimo.

Sa encuentran delicadas de salud, el capitán ayudante don Cesario Gómez y el capitán don Diego Vicente.

Sustituyó al vapor «Teodoro Llorente», que llegó a esta red el «Llorente», con pasajeros, vivaces y matraca.

CORRESPONDENCIA.

Para la Tómbola benéfica

Casa de la Sra. Viuda de Santa Cruz
Don Saturnino Navas, unos elegantes zapatos de señora.

En La Reconquista.

Excmo. señor general Monteverde, presidente de la Junta de Arbitrios, un prendimiento con media onza de oro; hotel Cúnduca, una botella de Bebe-lición.

Buena Novedades.

Compañía Agrícola Marruecos, una elegante figura de arte.

LETAS DE BUTO

En Cuencas, donde se hallaba desde hace algún tiempo, ha dejado de existir víctima de rápida enfermedad, el teniente coronel de Caballería retirado don Gerónimo Caballero, padre del profesor de Equitación don Francisco y de don Arturo Caballero.

El fallecimiento del señor Caballero ha producido al ser conocido gran sentimiento, pues generales eran los afectos con que contaba.

Rellena su desconsolada familia nuestro más sentido pésame.

INFORMACIÓN MILITAR

A sus destinos

Hay marchaña a sus respectivos destinos los mandos militares de Chafarinas y Cabo de Agua, don Tomás Pavia y don Rafael Gómez.

Reconocimiento de inútiles

El reconocimiento de las clases de individuos de tropa propuestos para los inútiles durante la segunda quincena del presente mes, tendrá lugar hoy y a las diez de la mañana, en el Hotel Drucker y tomo la presidencia del Subinspector de Sanidad Militar Sr. García.

Servicio de la plaza para hoy

Jefe de día: coronel de Montaña don Rafael Bipol.

Imaginaria: oficio de Taxdir don Joaquín Aguirre.

Jefe de guardia: teniente coronel don Rafael F. de Castro.

Imaginaria: comandante don Francisco Lafarga.

Hospital y provisión: Montaña, segundo capitán.

Reconocimiento de artículos de plazas:

Oficiales y sargentos de Infantería por la plaza: Comandancia de Artillería.

Parade: África, Távora, Brigada Disciplinaria y Deportiva de Gana.

Principio: Távora (Marruecos).

Patrulla en el río de Orense Távora.

El Comandante Superior: Mayor, Manuel García Mata, Vº Bº, El coronel jefe de Estado Mayor, Jorge Fernández Heredia.

Movimiento marítimo

Envíos

Vapor A. Lázaro, de Málaga.
Lívera, de Aduenas.
Tusquets, de O. San.
Cádiz, de Gibraltar.

Salidas

Vapor A. Lázaro, para Almería.
Tusquets, para O. San.

Matrimonio: dura una noche gabia de 1000 reales de echo a costa a cincos. Fernando Sánchez Hotel España,

Academia "LA GENERAL"

DE PREPARACIÓN PARA INGRESO EN LAS MILITARES

Director: DON ROMILO LLUMES DEL TORO Primer Teniente de Infantería

CURSO 1916-1917

Las clases darán principio el día 1º de Septiembre próximo, con arreglo al siguiente:

Por la mañana, de 8 a 7 y media 4 a 12 y media. Estudio y clases auxiliares.

Por la tarde, de 8 a 7 y media. Clases de matemáticas.

Se vienen de la importancia que ha adquirido el primer ejercicio en los últimos años, esto es, la Academia que dará más trabajo a los elementos necesarios para el desarrollo físico del alumno, contando al efecto, con la cooperación del eminentísimo profesor señor Bossioli, a cuyo cargo estarán las clases de gimnasia y esgrima.

SALA DE ARMAS

Estará dotada de todo el material necesario y dichas, admitiéndose matrícula para esta clase, que tendrá lugar en horas especiales.

PREPARACIÓN PARA TELEGRÁFOS

Con la cooperación de oficiales del Cuerpo y en local diferente al que ocupen las demás clases.

Información matrículas, de 5 a 7 en la Dirección. Miguel Zazo, 26

NOTA IMPORTANTE.—Para el acto de la matrícula, precisa la asistencia de los padres tutores o de los delegados.

Mi postal de viaje para el General Jordana.

Anuncios especiales

Una inserción semanal

Para comer bien y barato en todos los gustos, al café restaurante

«El Paralelo», frente al Cine Alfonso XIII. 12-4

LAS ARTES

Oferemos a nuestra numerosa clientela gran variedad de existencias en chapas galvanizadas, fundiciones, etc., precios abordables.

Plaza de Menéndez Pelayo, número 5. Hijos de Francisco Muñoz. 11-4

POSTOS

Se hacen de todas clases: petacas, bisuterías, frontones de moda. Tintura para las cravatas. Accesorios, etc.

José Hueso. Arrión 6. Barrio Real. 10-4

HOTEL REINA VICTORIA MELILLA (Norte de África)

BOTEL DE PRIMERA ORDEN. 6-4

Electricidad - Baños - Salones de música y lectura - Intérprete a la llegada de vapores.

Hotel el más grandioso de Melilla

José Vallés ... Estudio fotográfico ALFONSO XIII, 21. 10-4

ciudadano y el soldado español y con una tan brillante oficialidad del Ejército, como vosotros y los sabios y patriotas caudillos que os dirigen, seguro se avanza el glorio y espléndido resurgimiento nacional, que asistiendo están hace años todos los pechos españoles.

Ojalas a Ricarte León, ese buen español que atiende al porvenir fastuoso de la madre Patria, que en *El amor de los amores* dice proféticamente:

...Un día, nuestro señor Rodrigo de Vivar, que iba ganar batallas después de muerto, despertará en la huesa, y llevando el orio de la tizona, montará en su nervioso corcel y rasgará los velos de los sepulcros y de las cunas. Y júrida, por la cruz de su espada, purgará España de renegados y felonos...

Clave Hina

ESPECTACULOS

Kursaal

Hoy debutarán las notables bailarinas «Las Romanitas», pareja de baile de las mejores en su clase.

Pedro Reyes con su gracia inimitable y Dora la Corteza con su canciones, piernazos y devoluciones y su simpatía dulcísima, siguen cosechando muchos y merecidos aplausos.

Se proyectará la segunda serie de la interesante película «Zudra», estrenada ayer. Matina debut de Estrella Soler, bella encantista.

Parque de atracciones

Hoy se repite el segundo y tercer episodio de la notable película «El Cofreño Negro», que tanto éxito alcanzó en este teatro.

Además se estrenará la bonita películas en dos partes titulada «Bebe-lición».

En el circo continúan siendo aplaudidos los continentes, y la dinamita para provecho de la fuerza y el aparato volador para domar los aires.

JH nos da a ese medio hora y prez a la oficialidad española, que desde el 1909 acusa la piedra del sepulcro del C. y abraza su escudo y blanda en su mano.

Por la tarde, con su gracia inimitable y Dora la Corteza con su canciones, piernazos y devoluciones y su simpatía dulcísima, siguen cosechando muchos y merecidos aplausos.

Se proyectará la segunda serie de la interesante película «Zudra», estrenada ayer.

Matina debut de Estrella Soler, bella encantista.

Parque de atracciones

Hoy se repite el segundo y tercer episodio de la notable película «El Cofreño Negro», que tanto éxito alcanzó en este teatro.

Además se estrenará la bonita películas en dos partes titulada «Bebe-lición».

En el circo continúan siendo aplaudidos los continentes, y la dinamita para provecho de la fuerza y el aparato volador para domar los aires.

JH nos da a ese medio hora y prez a la oficialidad española, que desde el 1909 acusa la piedra del sepulcro del C. y abraza su escudo y blanda en su mano.

Por la tarde, con su gracia inimitable y Dora la Corteza con su canciones, piernazos y devoluciones y su simpatía dulcísima, siguen cosechando muchos y merecidos aplausos.

Se proyectará la segunda serie de la interesante película «Zudra», estrenada ayer.

Matina debut de Estrella Soler, bella encantista.

Parque de atracciones

Hoy se repite el segundo y tercer episodio de la notable película «El Cofreño Negro», que tanto éxito alcanzó en este teatro.

Además se estrenará la bonita películas en dos partes titulada «Bebe-lición».

En el circo continúan siendo aplaudidos los continentes, y la dinamita para provecho de la fuerza y el aparato volador para domar los aires.

JH nos da a ese medio hora y prez a la oficialidad española, que desde el 1909 acusa la piedra del sepulcro del C. y abraza su escudo y blanda en su mano.

Por la tarde, con su gracia inimitable y Dora la Corteza con su canciones, piernazos y devoluciones y su simpatía dulcísima, siguen cosechando muchos y merecidos aplausos.

Se proyectará la segunda serie de la interesante película «Zudra», estrenada ayer.

Matina debut de Estrella Soler, bella encantista.

Parque de atracciones

Hoy se repite el segundo y tercer episodio de la notable película «El Cofreño Negro», que tanto éxito alcanzó en este teatro.

Además se estrenará la bonita películas en dos partes titulada «Bebe-lición».

En el circo continúan siendo aplaudidos los continentes, y la dinamita para provecho de la fuerza y el aparato volador para domar los aires.

JH nos da a ese medio hora y prez a la oficialidad española, que desde el 1909 acusa la piedra del sepulcro del C. y abraza su escudo y blanda en su mano.

Por la tarde, con su gracia inimitable y Dora la Corteza con su canciones, piernazos y devoluciones y su simpatía dulcísima, siguen cosechando muchos y merecidos aplausos.

Se proyectará la segunda serie de la interesante película «Zudra», estrenada ayer.

Matina debut de Estrella Soler, bella encantista.

Parque de atracciones

Hoy se repite el segundo y tercer episodio de la notable película «El Cofreño Negro», que tanto éxito alcanzó en este teatro.

Además se estrenará la bonita películas en dos partes titulada «Bebe-lición».

En el circo continúan siendo aplaudidos los continentes, y la dinamita para provecho de la fuerza y el aparato volador para domar los aires.

JH nos da a ese medio hora y prez a la oficialidad española, que desde el 1909 acusa la piedra del sepulcro del C. y abraza su escudo y blanda en su mano.

Por la tarde, con su gracia inimitable y Dora la Corteza con su canciones, piernazos y devoluciones y su simpatía dulcísima, siguen cosechando muchos y merecidos aplausos.

Se proyectará la segunda serie de la interesante película «Zudra», estrenada ayer.

Matina debut de Estrella Soler, bella encantista.

Parque de atracciones

Hoy se repite el segundo y tercer episodio de la notable película «El Cofreño Negro», que tanto éxito alcanzó en este teatro.

Además se estrenará la bonita películas en dos partes titulada «Bebe-lición».

En el circo continúan siendo aplaudidos los continentes, y la dinamita para provecho de la fuerza y el aparato volador para domar los aires.

JH nos da a ese medio hora y prez a la oficialidad española, que desde el 1909 acusa la piedra del sepulcro del C. y abraza su escudo y blanda en su mano.

Por la tarde, con su gracia inimitable y Dora la Corteza con su canciones, piernazos y devoluciones y su simpatía dulcísima, siguen cosechando muchos y merecidos aplausos.

Se proyectará la segunda serie de la interesante película «Zudra», estrenada ay

Sección especial de anuncios económicos

Alquileres

OPRECIOS

Se alquila un amplio local para tienda. Castellar 3. 786 c
Se alquila un sótano con vivienda y agua. García Cabrelles, número 24. 835 c

Ventas

Camisería a la medida, trajes de niño, político y hombre, todo de la mejor clase y a precios económicos en "La Madrileña", Alfonso XIII, y Léopoldo Moreno. 694 c

Hielo Desde 10 céntimos en el Kiosco de Espumosos de la Plaza Menéndez Pelayo. 635 c

Muebles Antes de visitar almonedas visitar el Crédito del Trabajo, Gran Capitán 9, pral. La casa que más barato vende este artículo. 804 c

Tierras de labor. Venta 50 hectáreas buenas condiciones, inmediaciones de Zeluán, Rezo, Carlos Arellano, 4, pral. 831 c

Se vende coche victoria enganchado con dos caballos. Plaza del General Ricardos, 6. Diego Pérez. 868 c

Vincha de 4 años se vende; injerto en maceta. Marín, 20. Bartolomé. 735 c

Almoneda Tan sólo por diez días y horas de 10 a 12 y de 4 a 7, por suentarse su dueño, del mobiliario, auto-plano, relojes, etc. España: leto 24. 862 c

Se vende un gramófono, aparador y varias muebles. Jardines 4, Málaga. 871 c

Ocasión Se venden 230 metros tubo negro, de dos pulgadas 45 de una y cuarto. Arturo Reyes, núm. 9, pral. 872 c

Se vende un automóvil Berlín modelo 1913 de carrocería Lymousine, de seis asientos. 20 H. P. Para más detalles a D. José Martín Martín, Túnel 8, de 4 a 6 de la tarde. 873 c

Colocaciones

OFRECEN TRABAJO

Criada Se necesita una. Isabel la Católica, 18, Buen Aquerito. 850 c

Se necesita una criada. Informar al consejo del Cmo no Militar. 865 c

Cocinera buena se dese. Casalejas, 19, pral., derecha, frente a la fábrica de luz eléctrica. Inútil presentarse sin buenas referencias. 867 c

SOLICITAN TRABAJO

Modista Paquita Mts. Antonio Felón número 8. 801 c

Se ofrece barnizador en muebles para talleres y particulares. Fortuny 12 (Barrio Obrero). 841 c

Modista GADITANA. Ruego a su clientela no demore sus encargos para las fiestas de Septiembre. Hacen falta buenas oficinas. Antonio Falón, núm. 12. 826 c

Callista y practicante en cirugía. Consulta de 8 a 12 y a domicilio. Querol, núm. 2, pral, izquierda, Barrio Obrero, Pedro Aranda. 494 c

Escríbiente y mesonógrafo, conocimientos en contabilidad, matemáticas muy practicadas; con pocas pretensiones, desea destino. Razón, Barrio Obrero, número 27. 846 c

Academias

Academia DE MUSICA. Profesor, Enrique Moreno. G. Margallo, 7, principal, centro. 595 c

Varios

Planchadora El taller de la Catalana se ha trasladado de O'Donnell a Cudece Seirullo 11 (junto a "La Vienesa"). 868 c

Sastrería de J. ESTELLER.—Se hacen uniformes militares, trajes para caballero y toda clase de prendas a precios sumamente económicos. General Mariano 12. Melilla. 267-4

Legia perfumada marca "La Casera". Es la Reina de las Legías. Se vende en las droguerías y establecimientos de ultramarinos. 870 c

Se ofrece Administrador de fincas. Francisco López, General Marina, 18, principal, izquierda 4-6

Se vende una máquina Singer. Cinco cajones en buena uso. Casillero, 8. 874 c

Único carrillo que tiene agencia de colocaciones es el carrillo seguina al Circuito Mercantil. 869 c

Queréis tener hora exacta en vueltas rel. 1-2. Llevadlos a registrar a la relojería de "El Cronómetro". Todos los trabajos y ventas se garantizan por un año. Calle General Margallo, núm. 2. 856 c

Atún salado. Grandes existencias, a 0'00 kि o. Fábrica salazón de Dawson. Barrio Industrial. 851 c

Fiestas DE SEPTIEMBRE. La modista María Dos Santos ruge a su clientela no demoren sus encargos para diciembre festivas, y al mismo tiempo se ofrecen al público en general como éstos que traen al estilo parisino, por haberse practicado en las recorridas casas Levillón y Blanca Robert de París. Alfonso XIII, 30, 2.º. 788 c

Tintorería Limpieza de ropas á vapor "La Valenciana". Se limpian á secos de la clase de prendas. Lutes en 48 horas. Se garantiza no mojarla ni dañarla despues de tiptada. Taller: Fernández de la Cuesta, 6 (barrio General Arizón, T. surcito). Despacho, 6 (General Marina, 19, bajo). Se llevan encargos, O'Donnell, 22 (Utramarino). 849 c

Se ofrece Administrador de fincas. Francisco López, General Marina, 18, principal, izquierda 4-6



Nauseofen

DEL DR. BRYR

Remedio eficaz para evitar y curar

EL MAREO

ya sea producido por efecto de navegar por mar, ferrocarril ó cualquier otra causa que lo produzca.

Se vende en todas las farmacias y con seguridad en casa de Dr. D. J. Petayo, Droguería "Isla", 117-4

SERVICIOS DE LA COMPAÑIA TRASATLÁNTICA

Línea a Buenos Aires

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 4, de Málaga el 5 y de Cádiz el 7, directamente para Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires; emprendiendo el viaje de regreso desde Buenos Aires el 2 y de Montevideo el 3, directamente para Canarias, Cádiz y Barcelona. Combinación por tránsito en Cádiz con los puertos de Galicia y Norte de España.

Línea de New-York, Cuba-Méjico

Servicio mensual saliendo de Génova el 21, de Barcelona el 25, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30, directamente para Nueva York, Habana, Veracruz y Puerto México. Regreso de Veracruz el 27 y de Habana el 30 de cada mes, directamente para Nueva York, Cádiz, Barcelona y Génova. Se admite pasaje y carga para Costafirme y Pacífico con tránsito en Huelva al vapor de la línea Venezuela-Colombia.

Línea de Cuba-Méjico

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 21, de Génova el 22, de Barcelona el 25, de Málaga el 28 y de Cádiz el 30, directamente para Habana, Veracruz y Tampico, saliendo de Tampico el 13, de Veracruz el 16 y de Cádiz el 20 de cada mes, directamente para Coruña y Santander. Se admite pasaje y carga para Costafirme y Pacífico con tránsito en Huelva al vapor de la línea Venezuela-Colombia. Para este servicio rigen rebajas especiales en pasajes de ida y vuelta, y también precios convencionales para camiones de lujo.

Línea de Venezuela-Colombia

Servicio mensual saliendo de Barcelona el 10, el 11 de Valencia, el 13 de Málaga y de Cádiz el 15 de cada mes, directamente para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma y Puerto Rico, Puerto Plata (facultativa), Habana, Puerto Limón y Colón de donde salen los vapores el 12 de cada mes para Sabanilla, Curacao, Puerto Cabello, La Guaya, Punta Caribe, San Juan de Puerto Rico, Canarias, Cádiz, Barcelona, Marsella y Génova. Se admite pasaje y carga para Venezuela, Panamá, Colombia, Ecuador, Perú, Chile, Uruguay, Brasil, Argentina, Paraguay, Bolivia, Venezuela, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, Costa Rica, Panamá y Panamá. También para Puerto Barrios y Cartagena de Indias con tránsito en Colón para Maracaibo y Coro con tránsito en Curazao y para Cumaná, Campeche y Trinidad con tránsito en Puerto Cabello.

Línea de Filipinas

Servicio mensual saliendo de Liverpool haciendo las escalas de Coruña, Vigo, Lisboa, Cádiz, Cartagena y Valencia, y saliendo de Barcelona cada cuatro días. 3, 6, 9, 12, 15, 18, 21, 24, 27, 30, 33, 36, 39, 42, 45, 48, 51, 54, 57, 60, 63, 66, 69, 72, 75, 78, 81, 84, 87, 90, 93, 96, 99, 102, 105, 108, 111, 114, 117, 120, 123, 126, 129, 132, 135, 138, 141, 144, 147, 150, 153, 156, 159, 162, 165, 168, 171, 174, 177, 180, 183, 186, 189, 192, 195, 198, 201, 204, 207, 210, 213, 216, 219, 222, 225, 228, 231, 234, 237, 240, 243, 246, 249, 252, 255, 258, 261, 264, 267, 270, 273, 276, 279, 282, 285, 288, 291, 294, 297, 299, 302, 305, 308, 311, 314, 317, 320, 323, 326, 329, 332, 335, 338, 341, 344, 347, 350, 353, 356, 359, 362, 365, 368, 371, 374, 377, 380, 383, 386, 389, 392, 395, 398, 401, 404, 407, 410, 413, 416, 419, 422, 425, 428, 431, 434, 437, 440, 443, 446, 449, 452, 455, 458, 461, 464, 467, 470, 473, 476, 479, 482, 485, 488, 491, 494, 497, 499, 502, 505, 508, 511, 514, 517, 520, 523, 526, 529, 532, 535, 538, 541, 544, 547, 550, 553, 556, 559, 562, 565, 568, 571, 574, 577, 580, 583, 586, 589, 592, 595, 598, 601, 604, 607, 610, 613, 616, 619, 622, 625, 628, 631, 634, 637, 640, 643, 646, 649, 652, 655, 658, 661, 664, 667, 670, 673, 676, 679, 682, 685, 688, 691, 694, 697, 699, 702, 705, 708, 711, 714, 717, 720, 723, 726, 729, 732, 735, 738, 741, 744, 747, 750, 753, 756, 759, 762, 765, 768, 771, 774, 777, 780, 783, 786, 789, 792, 795, 798, 801, 804, 807, 810, 813, 816, 819, 822, 825, 828, 831, 834, 837, 840, 843, 846, 849, 852, 855, 858, 861, 864, 867, 870, 873, 876, 879, 882, 885, 888, 891, 894, 897, 900, 903, 906, 909, 912, 915, 918, 921, 924, 927, 930, 933, 936, 939, 942, 945, 948, 951, 954, 957, 960, 963, 966, 969, 972, 975, 978, 981, 984, 987, 990, 993, 996, 999, 1002, 1005, 1008, 1011, 1014, 1017, 1020, 1023, 1026, 1029, 1032, 1035, 1038, 1041, 1044, 1047, 1050, 1053, 1056, 1059, 1062, 1065, 1068, 1071, 1074, 1077, 1080, 1083, 1086, 1089, 1092, 1095, 1098, 1101, 1104, 1107, 1110, 1113, 1116, 1119, 1122, 1125, 1128, 1131, 1134, 1137, 1140, 1143, 1146, 1149, 1152, 1155, 1158, 1161, 1164, 1167, 1170, 1173, 1176, 1179, 1182, 1185, 1188, 1191, 1194, 1197, 1200, 1203, 1206, 1209, 1212, 1215, 1218, 1221, 1224, 1227, 1230, 1233, 1236, 1239, 1242, 1245, 1248, 1251, 1254, 1257, 1260, 1263, 1266, 1269, 1272, 1275, 1278, 1281, 1284, 1287, 1290, 1293, 1296, 1299, 1302, 1305, 1308, 1311, 1314, 1317, 1320, 1323, 1326, 1329, 1332, 1335, 1338, 1341, 1344, 1347, 1350, 1353, 1356, 1359, 1362, 1365, 1368, 1371, 1374, 1377, 1380, 1383, 1386, 1389, 1392, 1395, 1398, 1401, 1404, 1407, 1410, 1413, 1416, 1419, 1422, 1425, 1428, 1431, 1434, 1437, 1440, 1443, 1446, 1449, 1452, 1455, 1458, 1461, 1464, 1467, 1470, 1473, 1476, 1479, 1482, 1485, 1488, 1491, 1494, 1497, 1499, 1502, 1505, 1508, 1511, 1514, 1517, 1520, 1523, 1526, 1529, 1532, 1535, 1538, 1541, 1544, 1547, 1550, 1553, 1556, 1559, 1562, 1565, 1568, 1571, 1574, 1577, 1580, 1583, 1586, 1589, 1592, 1595, 1598, 1601, 1604, 1607, 1610, 1613, 1616, 1619, 1622, 1625, 1628, 1631, 1634, 1637, 1640, 1643, 1646, 1649, 1652, 1655, 1658, 1661, 1664, 1667, 1670, 1673, 1676, 1679, 1682, 1685, 1688, 1691, 1694, 1697, 1700, 1703, 1706, 1709, 1712, 1715, 1718, 1721, 1724, 1727, 1730, 1733, 1736, 1739, 1742, 1745, 1748, 1751, 1754, 1757, 1760, 1763, 1766, 1769, 1772, 1775, 1778, 1781, 1784, 1787, 1790, 1793, 1796, 1799, 1802, 1805, 1808, 1811, 1814, 1817, 1820, 1823, 1826, 1829, 1832, 1835, 1838, 1841, 1844, 1847, 1850, 1853, 1856, 1859, 1862, 1865, 1868, 1871, 1874, 1877, 1880, 1883, 1886, 1889, 1892, 1895, 1898, 1901, 1904, 1907, 1910, 1913, 1916, 1919, 1922, 19